
令和元年５月２７日

伴東小学校 校長室だより

【伴東プライド】を中核に、

「やる気いっぱい 笑顔いっぱい」の学校

平成から令和に改元され４週間が経とうとしています。今

年のゴールデンウィークは１０連休という特別な期間となり

ましたが、各ご家庭ではどのように過ごされましたでしょう

か。新学期が始まって間もないときに長期のお休みとなり連

休明けの子どもたちの状態を心配しておりましたが、７日

（火）の朝はどの子も元気に登校してきてくれ、私たちを安

心させてくれました。

今、学校では前期前半の学校生活を本格的に取り組んでいます。どの学年・学

級も新しい環境や仲間にずいぶん慣れ、みんな落ち着いた雰囲気の中で日々の学

校生活を送っています。各教室の掲示板には子どもたちそれぞれのこの１年間の

目標やめあてが張り出されています。また、今年は「【伴東プライド】宣言 201

9】」を校長室前の新しい掲示板に掲示しています。（１年生は後日掲示します）

いつも心に【伴東プライド】、みんなでたくさんの心の花を学校や地域で咲かせる

よう、歩みを進めていきます。バックアップをよろしくお願いいたします。

さて、連休前の４月２６日（金）に『１年生を迎える会』と徒歩遠足を実施し

ました。『一年生を迎える会』では、在校生の歓迎の歌声に１年生のみんながびっ

くりしていましたが、お礼の歌を大きな声で歌い仲間入りを果たしました。その

後、各学年で出発の準備を整え、１・６年生：長楽寺公園、２年生：長楽寺第２

公園、３・４年生：高取公園、５年生：長楽寺第４公園に行きました。心地よい

春風に吹かれながら太陽の光を体いっぱいに受け、みんなで楽しい時間を過ごす

ことができました。当日は「お弁当の日」として学年に応じた活動をお願いして

いました。各ご家庭でのご協力、ありがとうございました。

１年生を迎える会 １・６年生遠足

本年度から朝は年間を通して登校班での登校としました。これまで大きなトラ

學
ブルはなく順調に進んでいます。しかし全国に目を向けると、連日のように子ど

もたちが巻き込まれる交通事故が多発しています。都内であった自動車暴走事故、

滋賀県で発生した散歩中の保育園児の列に自動車が突っ込んだ事故など、想定外

ともいえる交通事故が後を絶ちません。５月９日の学校朝会で「横断歩道は安全

ですか？」と問いかけましたが、安全でなければならないところもそうではない

状況であることを再認識する必要があります。学校では引

き続き登下校時の安全確保に係る指導を行ってまいります。

ご家庭におかれましても安全確保と注意喚起の言葉かけを

お願いいたします。

登校班での登校につきましては、班長・副班長さんが中心となって班員をまと

め、安全に登校できるように頑張ってくれています。６月７日（金）に開催しま

す「子どもの安全を守る連絡協議会」の席上で、登校の状況の確認や課題等につ

いて話し合いたいと思います。

授業時間中、子どもたちの学びの様子を見る

ために各教室に入っています。そこで４月以降

ずっと気になっていることがあります。それは、

子どもたちが椅子に座っているときの姿勢です。

特に、低・中学年の子どもたちに目が留まりま

す。昨年の秋にもこのお便りで同じようなこと

をお伝えしていますが、ご家庭での様子はいか

がでしょうか。

３年前の春の定期健康診断から「運動器検診」

が加わり、特に脊柱側わん検査が行われていま

す。また、広島市医師会ではこれに係る小委員

会が組織され「脊柱変形」に関する通知が家庭

に出されています。「あれは姿勢が悪いだけよ！」

と放置された結果、気づいたときは手遅れだったという事例が増えていると聞い

ています。学校では担任から言葉かけを行っていますが、ご家庭でも様子を見ら

れ、姿勢を「意識」するようご配慮ください。「意識」することにより「悪い癖」

が「良い習慣」に変わっていきます。特に成長期の今が大切ですので・・・。

１８日（土）午前９時より「法面除草作業（ＰＴＡ主催）」

が行われました。２７０名を超える保護者の皆さまと子ども

たちの参加を得て除草作業をすることができました。曇り空

で直射日光が遮られる中、約１時間の作業で法面がすっかりきれいになり、気持

ちのよい伴東小学校になりました。ご参加いただきました保護者の皆さま、あり

がとうございました。そのお陰で、翌日の「健康まつりｉｎ伴東」

には多くの方が来場されました。環境が整備された学校を会場とし

て、地域の皆さまの連携や絆がいっそう深まり、ステキな「伴東」

の街づくりがさらに進んでいくことを願っています。




